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-------------------------------------Резервы- зимней лесосеки— — ------------------

РУБЕЖ—450.000
Такой объем древесины предстоит вывезти в первом квар

тале лесозаготовителям района,

271
тысяча кубометров — столько оставалось до рубежа на 11 
февраля. 179 тысяч было вывезено с начала года.

143,2
тысячи кубометров леса — рубеж вывозки на февраль. За 
десять дней месяца доставлено на нижние н промежуточ
ные склады *1(3.3 тысячи кубометров.

Опережают графики вывозки Тотемский и Сухонский 
леспромхозы, идут в графике вывозки механизированный 
лесхоз и филиал объединения «Вологдахнмлес*.

18.000
кубометров древесины заготовила с начала года механизи
рованная комплексная бригада из Сухонского леспромхоз, 
которую возглавляет кавалер ордена «Знак Почета» Н. А. 
Неклюдов, при плане на январь—февраль— Ы.7 тысячи ку
бометров. Передовой коллектив близок к выполнению рубе
жа первого квартала!

837
кубометров — такой рекордной выработки за смену доби
лась 11 февраля комплексная бригада на погрузке и вы
возке древесины в Чуриловском лесопункте Тотемсного лес
промхоза, которой руководит водитель лесовозной машины 
А. П. Полысаев.

Лесорубы, берите пример с лидеров социалистического 
соревнования!

С О ВРИ н м
партийно - хозяйственного

Й0Т0ВЙ

НЕ ОСТАТЬСЯ
С каждым днем все ближе вес

на — пора пробуждении и обно
вления всего живого. С особым 
нетерпением ожидают ее сельские 
труженики, хлеборобы, чьи сердца 
и руки за долгую зиму стоскова
лись по земле. Но нм весна несет 
не только радость, но и большие 
заботы- И в тех хозяйствах, где не 
особо утруждают себя подготов, 
кой к весенне-полевым работам, 
на душе у механизаторов не столь, 
ко радостно, сколько тревожно.

Возможно, кто-то возразит: не 
может быть такого в наши дни 
крутых перемен в настроениях и 
деловом настрое людей. Ведь не 
только руководители и специалис
ты хозяйств, но н каждый рядо
вой труженик, поставленные впря
мую экономическую зависимость 
от конечного результата м качест
ва своего труда, понимают: в про
игрыше всегда остается тот, кто 
привык жить по пословице «Когда 
ехать — тогда н запрягать».

Но, как показало проходившее 
в первой декаде февраля совеща
ние агрономической службы РАПО 
по вопросам подготовки к весне, 
не многим еще специалистам уда
лось избавиться от старых мето. 
дов организации труда, мало про
являют они инициативы и настой
чивости, оперативности в решении 
стоящих перед ними задач.

Начальник цеха растениеводст
ва, главный агроном колхоза или 
совхоза — солидно звучит. Но ес* 
лн раньше эти люди несли ответст
венность в основном за урожай
ность сельскохозяйственных куль
тур. то теперь они в ответе и за 
молоко и мясо —- конечные, глав
ные продукты сельскохозяйствен, 
ного производства района. Ведь 
именно с них начинается техноло
гическая цепочка, воплотившаяся 
в комплексной программе «Моло
ко-90».

В деятельности агрономов в 
преддверии весенне-полевых работ, 
как н раньше, можно выделить 
три главных точки приложения 
сил: семена, сельскохозяйственная 
техника, вывозка органики. Но ес
ли основные работы те же, что и 
ежегодно, то объем их нынче зна
чительно возрос по сравнению, 
скажем, с прошлогодним в связи 
с осенним недосевом и зимним 
повреждением озимых культур, 
увеличением ярового клина. Пред
стоит внести органику более чем 
на 170 тысячах гектаров полей.

Осенью 1986 года был выпол
нен план засыпки семян, но эт< 
если вести речь о количестве н в 
целом по району. В качественном 
отношении и в разрезе хозяйств 
дело обстоит далеко не благопо
лучно- 550 тонн составляет обмен, 
ный фонд семян. Казалось бы, са
мое время изыскивать все воз
можности для скорейшего обмена 
и завоза семян в хозяйства с тем, 
чтобы немедленно приступить к их 
подработке. Но не тут*то было. 
Не получили своих семян и не то
ропятся выбрать фонды в колхо
зах «1-е Мая», «Путь к коммуниз
му», «Никольский», совхозе «По- 
гореловскнй».

Но н там, где семян достаточно 
н обменные операции закончены 
или близки к финишу, не начата 
сортировка и подработка семян. 
Это при всем том, что в текущем 
году на 750 гектарах в районе 
зерновые будут возделываться по 
интенсивной технологии. Это зна
чит, что посев должен произво
диться семенами только I и II 
классов, после проведения всего 
комплекса мероприятий.

Но даже высококлассные семе* 
на не дадут высокой урожайнос
ти, если посеять их в неудобрен
ную почву. Пока же агрономы 
хозяйств, за исключением колхоза 
•Велнкодворье* и совхоза сТо- 
гсискнй», проявляют в втом во*

В ПРОИГРЫШЕ
просе удивительную беспечность. 
В 1980 году на гектар пашни бы
ло внесено в среднем по району 
по 11,8 тонны органики. К 1990 
году эта цифра должна превысить 
13 тонн.

Следовательно, никак нельзя 
снижать темпы вывозки по срав
нению с прошлогодними- Сезон
ное же задание по вывозке орга
ники выполнено районом немно* 
гим более чем на половину. При
чем, зачастую не выполняется гла
вное требование — вносить торф 
не в чистом виде, а посредством 
комлостов. Наивно надеяться, что 
кто-то, помимо агрономов, поза
ботится о своевременном н каче
ственном выполнении этих работ. 
Но понимают это, по-видимому, 
лишь в колхозе «Велнкодворье» и 
совхозе «Тотемский».

Плохо работают с органикой в 
колхозах «1-е Мая», «Память Ле
нина», «Мосеево», «Заветы Ильи
ча», «Большевик», «Сигнал», «Ни
кольский», «Путь к коммунизму». 
Отставание от прошлогоднего 
уровня на 1 февраля, превысив
шее 14 тысяч тонн, большинство 
агрономов объясняли сильными 
январскими морозами. Но уже се- 
редина февраля, о морозах давно 
забыли, а темпы вывозки остают
ся неудовлетворительными. Воз
можности для создания звеньев 
есть во всех хозяйствах, есть н 
необходимая техника. Но нет со- 
гласованностн в действиях агроно
мической, инженерной и экономи
ческой служб.

Ежегодно с началом полевых 
работ у агрономов много нарека
ний в адрес инженерной службы 
по поводу низкого качества под
готовки сельскохозяйственной тех* 
ннкн. А ведь этого не бывает там, 
где в течение зимы начальники 
цехов растениеводства следят за 
ходом ремонта н восстановления 
машин и орудий. У нас же до 
сих пор приемка техники по ак
там производится накануне сева, 
когда уже трудно что-либо изме
нить- Чем иначе объяснить такие 
факты: в колхозах «Память Ле
нина», «Путь к коммунизму» до 
сих пор но поставлены на линей
ку готовности плуги н сеялки, в 
«Мосееве» и «Родине» — культи, 
ваторы. Так н хочется спросить: 
знают лн агрономы о том, что де
лается в ремонтных мастерских 
нх колхозов н совхозов? Прием
ка техники от механизаторов по 
актам произведена агрономичес
кой службой только в колхозе 
«Велнкодворье» н совхозе «То* 
темскнй», да и то отчасти фор
мально.

А ведь агрономы должны не 
только постоянно сами учиться 
новому, передовому, но и учить 
этому непосредственных исполни
телей сельхозработ — механизато
ров. Однако только в семи хозяй
ствах из 15 идут занятия. Как же 
потом спросят с механизатора за 
неправильную вспашку, культмва. 
цню, внесение удобрений, регу
лировку техники и орудий, еелн 
заранее не научат, не покажут?

Много новых забот появилось у 
агрономов в связи с принятием 
программы «Молоко-90». Предсто
ит вплотную заняться вопросами 
кормопроизводства. Если зерно* 
вые выращивать в большинстве 
хозяйств научились, то о возделы
вании льна, картофеля, корнепло
дов, и особенно многолетних трав, 
этого не скажешь. И что самое 
обидное — не настроена агроно
мическая служба района изменять 
свои позиции. А все потому, что 
большинству специалистов до сих 
пор присущ кабинетный стиль ру
ководства производством, низка 
их ипицпатиаа п активность. Кай 
же соотнести все ото с задачами, 
поставленными январским (1987 
годе) Пленумом ЦК .КПСС?

Мир, созданный для жизни, 
сегодня, как никогда, нуждает
ся в защите. Сейчас особенно 
необходим активный поиск пу
тей к обеспечению безопасности 
человечества, к его выживанию. 
Вклад п решение этой пробле
мы призваны внести не только 
правительства, но н все те, кто 
готов содействовать усилиям, 
направленным на ликвидацию 
лдермой угрозы.

Именно с этой целью собра
лись в Москве представители нэ 
80 с лишним стран. Здесь со
стоялся международный форум 
«За безъядерный мир, за вы
живание человечества*. Этот 
форум работал в самостоятель
ных. независимых друг от дру
га «круглых столах*, где нх 
участники обменялись мнения
ми, пропели дискуссии по жгу
чим вопросам международной 
жизни.

11а встрече деятелей литера
туры и искусства, организован
ной по инициативе видных со
ветских писателей, компоаито-

Ради 
жизни 

на земле
ров. художников, артистов, шел 
свободный. откровенный обмен 
мнениями о путях спасения пла
неты и решения глобальных 
проблем человечества, о роли 
культуры в сохранении цивили
зации.

В работе заседания «кругло
го стола* «О путях выживании 
в пашем взаимосвязанном ми
ре* участвовали более 130 уче
ных, политических и обществен
ных деятелей. Проблемам ра
дикального сокращения ядер- 
ных вооружений н их полного 
уничтожения был посвящен фо
рум ученых в области естест
венных наук. Глубокая озабо
ченность величайшей угрозой 
здоровью и жизни жителей пла
неты, которую несут в себе ог
ромные запасы ядерного ору
жия. накопленные в мире, со
брала на форум ученых-медн- 
ков и врачей.

Прошли также встреча за 
«круглым столом* под девизом 
«Проблемы мира и деловое со
трудничество* представителей 
делового мира нэ многих госу
дарств. встреча по теме «Эко
логия и мир», организатором 
которой выступило правление 
нового движения «Экофорум за 
мир». Свыше 200 представите
лей различных церквей и рели
гиозных объединений и органи
заций собрал форум религиоз
ных деятелей.

Одновременно с международ
ными «круглыми столами* п 
Москве состоялась встреча быв
ших военачальников высокого 
ранга нэ ряда стран Западной 
Квропм и Советского Союза. 
Она была организована по ини
циативе общественной группы 
«Советские генералы н адми
ралы в отставке за мир и раз
оружение*. действующей при 
Советском комитете защиты 
мира.

По мнению многих участни
ков форума, его работа помог
ла собравшимся лучше понять, 
поддержать друг друга в попе- 
кб* пути к миру оез ядерного 
оружия, баз страха человечест
ва за свою жизнь.

(ТАСС).

В райкоме партии состоялось 
собрание районного партийно- 
хозяйственного актива, на кото
рое были приглашены члены н 
кандидаты в члены райкома 
КПСС, секретари первичных 
партийных организаций, руково
дители промышленных ' пред
приятий, организаций и учреж
дений, колхозов и совхозов, 
председатели исполкомов город
ского и сельских Советов на
родных депутатов.

С докладом «О дальнейшем 
укреплении социалистической 
законности н правопорядка, уси
лении охраны прав и законных 
интересов граждан» выступил 
второй секретарь райкома 
КПСС И. К. Рычков.

В обсуждении доклада приня
ли участие главврач санэпидем
станции В. Е. Морозов, замес
титель председателя райиспол
кома Ф. Н. Шестаков, замести
тель председателя совета РАПО

ИНИЦИАТИВА 
АВТОРЕМОНТНИКОВ 

Новомосковск (Тульская об
ласть). Первые автоприцепы для 
КамАЗов выпущены местным ав
торемонтным заводом. Чтобы илы- 
скить производственные площади 
для пыпуска попой продукции, па 
заводе перешли на более экономи
чный агрегатный метод ремонт
ных работ. Теперь здесь получают 
от клиентов не грузовики в сбор
ке, как обычно, а отдельные их 
игреготы. В результате освобо
дился сборочный конвейер и неко
торые другие лнння. Их и лриспо. 
собнлн для производства прице
пов.

В. Н. Щукин, прокурор района 
В. А. Столяров, и. о. ответст
венного секретаря районного от
деления Всесоюзного общества 
борьбы за трезвость А. В. Па- 
иев. председатель райкома 
профсоюза РАПО Г. Н. Симо
нове. председатель горисполко
ма Ю. И. Федотовскнй, первый 
секретарь райкома ВЛКСМ 
О. Ю. Егоров, директор Пого- 
реловской средней школы Л. А. 
Быков, председатель колхоза 
«Родина» В. В. Новоселов, се
кретарь парткома колхоза 
«Путь к коммунизму» Н. Ю. 
Колесов, начальник РОБД М. И. 
Колесников.

Па собрании партхозактива 
выступил заместитель заведую
щего' административными орга
нами обкома КПСС В. В. Фи
латов.

По обсужденному вопросу 
принято соответствующее по- 
становлоше.

ПРОДУКЦИЯ высокого 
КАЧЕСТВА

Барнаул- Сезон переработки 
свеклы эн перши л и предприятия 
сахарной промышленности Алтая. 
Hi сладких корней минувшего 
урожая они произвели 46 тысяч 
тонн продукции, большая часть 
которой соответствует высшему 
качеству. Способствовали этому 
широкая механизация н автомати
зация производства, внедредяе 
бмотходвых технологий н бригад* 
ного подряда.

ГТАСС),

ПО РОЙНОЙ СТРИПЕ
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Перестройка и кадры
Поводом для размышлений 

послужила телевизионная пере
дача «Нужны ли Трубниковы?» 
в программе «Сельский час». 
Многие, надеюсь, хорошо пом
нят фильм « Председатель». 
впервые появившийся на экра
нах в 1964 году. Роль Егора 
Трубникова в этом фильме иг
рает артист Ульянов, а прото
типом послужил К П, Орлов
ский — председатель белорус
ского колхоза «Рассвет», Ге
рой Советского Союза, Герой 
Социалистического Труда,

Я тридцать лет отработал в 
сельском хозяйстве, в том чис
ле без малого четверть века— 
председателем колхоза. Жизнь 
села в послевоенные годы, да 
и теперь близка мне н дорога. 
И я ее знаю.

Кто же такой Трубников и 
ему подобные? Это люди, про
шедшие горнило войны. С окон
чанием боевых действий война 
для них не окончилась. И пос
ле 45-го люди умирали от го

лода. терпели немалые лишения 
в связи с разрухой в промыш
ленности и в сельском хозяй
стве. Вся основная забота в 
первую очередь ложилась на 
плечи таких, как Трубников. 
Они восстанавливали народное 
хозяйство, заново строили горо
да. фабрики, заводы, шахты, 
возглавляли обезлюдевшие кол
хозы, совхозы, МТС,

Всегда ли и у всех получа
лось так, как у Егора Трубни
кова? Скажу прямо: нет. Но 
условия работы были подобны
ми. Много за 30 лет сменилось 
руководителей, с которыми па
раллельно приходилось работать 
в деревне. Кого только на дол
жности председателей не выдви
гали! Были посланцы Москвы, 
Ленинграда, других крупных 
промышленных центров. Но, 
как правило, через год, в луч
шем случае, через два они от
бывали восвояси. Я, например, 
в колхозе «Красное знамя» 
председательствовал 14 лет. а 
до меня их в этом хозяйстве 
сменилось 15, да после меня 
за 10 последующих лет еще 
четыре. А сколько по району?!

Не побоюсь заявить, что при 
такой частой замене руководи
телей сельское хозяйство не 
поставить на рельсы современ
ных требований.

По какому все же принципу 
подходить к подбору руководи
телей хозяйств? По наличию 
диплома? Тут надо подумать.

Диплом предполагает наличие 
знаний, да и то нередко весьма 
посредственных. Чтобы эти зна
ния претворить в жизнь, необ
ходимо организовать людей. А 
каждый ли дипломант готов к 
этому, очень непростому и не
легкому делу? Одни мё хотят 
взять на себя ношу ответствен
ности. другие же просто не мо
гут. А селу нужны такие, кото
рые и могут и желают, пусть 
даже без вузовских дипломов.

А примеры тому в нашем 
районе есть. Более двух десяти
летий ведущими в районе были 
колхозы «Сигнал» и имени Ле
нина. Кто же их возглавлял? 
Владимир Анатольевич Жданов 
с сем и летним образованием, по
томственный крестьянин, и Ни
колай Григорьевич Рычков с 
церковно-приходской школой. 
Под их руководством хозяйст
ва долгое время были школой 
передового опыта. Стиль работы 
председателей был разным, а 
забота одна — больше пользы

принести людям, обществу. Они 
учили этому и учились сами.

В, А. Жданов (кто его знает, 
подтвердит мои слова) — ве
ликолепный собеседник по лю
бым вопросам, по его эрудиции 
никак не определишь, есть у 
него диплом пли нет. Он посто
янно был знаком с новинками 
в сельском хозяйстве и все 
подходящее внедрял в своем кол
хозе. Владимир Анатольевич по 
только следил пристально за 
развитием сельскохозяйствен
ной науки, но и любил худо
жественную литературу, наи
зусть декламировал одну из по
эм Сергея Викулова, нашего зе
мляка, поэта-знатока колхозной 
деревни Вологодчины.

30 лет председательствовал 
Жданов в колхозе «Сигнал». 
Потом, после выхода на пенсию, 
пять лет возглавлял Устьтолш- 
менское сельпо — и там оста
вил добрый след.

Н. Г. Рычков ушел из жи
зни, отработав 20 лет предсе
дателем колхоза имени Ленина, 
навсегда оставшись в благодар
ной людской памяти.

А как не сказать добрых 
слов о председателе колхоза 
«Великодворье» Н. II. Юрзин, ко
торый два десятилетия руково
дит хозяйством? Помню, в ка
ком состоянии принимал он 
сельхозартель: дисциплина сре
ди колхозников расшатана кор
мов для скота почти нет. Каких 
усилий стоило ему, чтобы по

ставить хозяйство на ноги! А 
ведь'наладил же дело...

Это герои, подобные Трубни
кову. Они в районе были и 
есть.

Так что же п самом деле учи
тывать при подборе кадров? 
Диплом без организаторских 
способностей или наоборот? Ли
чно я за диплом с чрганиавтор
скими СПОСОГШОС1) ми,  но как 
быть, если спосооносгн и же
лание работать осп,, а нот со
ответствующее образованно от
сутствует? Отпет на этот ао- 
прос остаплню за нами, читате
ли.

Конечно, без диплома но мо
жет быть врача, шофера без 
удостоверении и т. д. А с пред
седателем как быть? Сейчас 
почти псе руководители хо
зяйств - специалисты сельско
хозяйственного профили. 11, как 
правило, там дела идут лучше, 
где хозяйством руководит’ дли
тельный срок, а по набегами.

В 1970 году стал директором

совхоза «Тотемский» Борис 
Владимирович Жданов. С) нем 
и о хозяйстве много и заслу
женно пишет печать, передают 
по радио и телевидению. С 197 I 
года стаж работы председателя 
колхоза имени Ленина Владими
ра Александровича Лпиышиа. 
До этого он возглавлял колхоз 
«Заветы Ильича», совхоз «Ного- 
рсловскнй», внес ' заметный 
вклад в развитие этих хозяйств 
За два последних года и колхо
зе имени Левина тоже прпиао- 
шлп большие положительные 
перемены.

Обоим руководителям я выс
шей степени - присущи черты 
непримиримости к недостаткам, 
поиск нового, передового, посто
янная борьба за укрепление дис
циплины и организованности, 
требовательность к людям, по и 
забота о них. уважительное от
ношение к их труду. Короче 
говоря, они па своем месте.

Почему же так поступают да
леко не все? Долго ли будет 
продолжаться «эксперимент» на 
селе? В районе более 100 спе
циалистов сельского хозяйства. 
Их более чем достаточно, чтобы 
иметь резерв для выдвижения 
на руководящие должности, дли 
укомплектования всех производ
ственных бригад, животноводче
ских ферм специалистами.

Пока же руководителями 
среднего звена чаще работают 
практики. Дипломированные же 
зоотехники и ветеринары доят

коров агрономы и механики 
стали механизаторами. В сов
хозе «Тотемский» -1в специали
стов. а жнпотнонодчеекий комп
лекс Варницы возглавляет бы
вший оператор машинного дне 
пня Тамара Алексеевна Котова. 
У нее всего семь классов обра 
зопшиш, по она уверении вла
деет основами э кон ом ики . \ п  
зийстнсшюги расчета, одни из 
первых н хознйетне освоила че 
коную систему учета зитрит

Почему же не Желают auiiini. 
посты среднего звона специалис
ты? Некоторые и могут, и еио 
собностн к этому имеют. Тогда 
вывод один: не хоти г брать 
конкретный участок работы с 
определенной otuctctiichiiocti.io 
Ведь проще указать, посои-кт 
вать. чем самому наладить про- 
нэппдетно.

Другой пример. Заслуженный 
агроном РСФСР Анна Алексе
евна Гладкова девять лег как 
пмшли на пенсию. Моэглимлнла 
она сортоиспытательный учас

ток. Теперь Анна Алексеевна - 
главный агроном сонхоаа «То 
томский». Она поставила цель 
— достичь в целом но хозиист 
ву урожайности зерновых куль 
тур, рапной показателям сорто
участка. И достигла этой цели. 
Приходится удивляться се ак 
тшшостн, энергии.

Личность агронома Гладио- 
вий достойна дли подражании 
многим начинающим и работаю 
щнм специалистам. Только так 
надо любить землю и сипе дело!

Па таких, как герой фильма 
Трубников, как реальные Рыч
ков. Жданов, Юрзин, Гладкова 
и другие, держалось и держит
ся. сельское хозяйство страны. 
Как нужны такие руководители.

II главным остается для ру 
воподптелей одно забита об 
обществе, о людях, оптимизм в 
работе, оправданный риск (без 
хлопот и волнений ноки нс- 
проживешь), ибо земля равно
душных нс любит. II не много 
ли порой мы либеральничаем с 
теми, кто не желает честно 
трудиться? Иногда, может быть, 
надо м «кулаком по столу стук
нуть»..,

Так нужны ли нам Трубин 
ковы? Ваше мнение, читатель? 
Ведь это так созпучно с поста 
нпнленнем январского (19117 г ) 
Пленума ЦК КПСС'.

А. ЛИНЬКОВ, 
член КПСС, ветеран кол 
хозпого Производства.

Обсуждаем проект 
Устава профсоюзов 

СССП

Ужесточить
прием

Па широкое обсуждение аи- 
песен проект Устава профсою
зов СССР. Деятельность зпт« 
общественной организации щ 
года и год CTiuioniiTCii асе более 
папршкеппой. ист' более niil|iu 
кие Ирина имеет она и решении 
многих нижнмх нопросои. Оси- 
бия роль отводи ген организации 
социалистического cojieiiiioiiaiiuu 
и трудовом коллскпитс. Н пи
шем колхозе за последнее вре
мя ого порядком запустили, осо
бенно среди мехшшзагорои 
Нынче нее приняли социалисти
ческие обязательства. и это дол
жно помочь эффск т и и вес 
ТРУДИТЬСЯ, поныпшгь гнои по- 
назателн.

Предоставление широких Иран 
налагает и большую огштгтиеи- 
ноеть на профсоюзных акгипп- 
сгон II, выбирая руководящие 
органы лрофкоммтстон, надо 
учитывать личные качества че 
поиски. А у нас порой дело об 
стоит так: лишь бы не мена. 
В итоге получается, чго ныбри 
ли на ответственную должность 
человеки, а он кик руководи
тель. организатор нс состоялся. 
Боевитость профсоюзной орга 
ннзацнп, которая особенно не
обходима и условиях перестриц- 
кн, зимиепт также и or актин- 
ностп ее членов. Палому не 
безразлично, кто пополняет ее 
рнды. С приемом же в проф 
союз у нас дело обстопт просто: 
приходит новый работник ни 
предпрнтпие или и учреждение 
колхоз или совхоз п ингимати 
чески етанииитея членом проф 
союзной организации, плети 
лишь членские наносы. А может 
быть, дать ему иремн пореви 
тать, понизан- себя, чтобы были 
ииаможность оцепить общестиеЯ 
пую активность. II тогда уже 
решить: принимать а профсо
юз или нет. Мне кажется, это до
полнение следует инееiи и Уст».

И проекте нового Устава от
радно читать тикни строки. 
«Первичная профсоюзном орга
низация добивается у итерждо 
пин трезвою образа жизни • 
Много еще предстоит работы по 
искоренению згою социального 
зла. но первые результаты об 
иадежипаин. Полому профсоют- 
ные органы на местах должки 
больше иш1маш1я уделить ортаии- 
зацни разумною 0|дыхз трудя 
щихеи, разнообрази lb его формы.

Н. ЖДЛЖЫ/1.
председатель профкома
колхоза «Сигнал».

НУЖНЫ ли НАМ ТРУБНИКОВЫ?

КАРЕЛЬСКАЯ АССР. Посе
лок Новая Вилга в Прионеж
ском районе является своеобра
зным центром связи науки с 
производством.

НА ЛЕВОМ СНИМКЕ: в 
одном из залов Выставки до
стижений агропромышленного 
комплекса Карельской АССР.

НА ПРАВОМ СНИМКЕ: пе
редовой оператор машинного до
ения ОПХ «Вилга» Г. Деева 
(слева) и заведующая отделом 
животноводства Карельской 
опытной станции кандидат био
логических наук А. Мельника. 
В этом году Г. Деева вместе с 
напарницей получила от каждой 
коровы по 4200 килограммов 
молока.

Фото ТАСС.

Адреса передового опыта

ПОДРЯД ВЗЯЛА СЕМЬЯ
Основное направление совхоза 

«Россия» — производство молока. 
В минувшем году нам предстоя- 
ло продать молока 3900 тонн, 
скота — 300 тонн. Несмотря на 
то, что определяющей отраслью 
является молочное скотоводство, 
доля продажи скота в общем объ
еме реализации животноводческой 
продукции ежегодно превышает 
30 процентов.

Ранее Применявшиеся в совхозе 
формы организации труда на вы. 
ращнваннн молодняка, где опла.

та не была поставлена»в зависи
мость от конечного результата, 
не обеспечивали высокую личную 
заинтересованность животноводов 
в своих показателях. Поэтому при 
внедрении коллективного подряда 
на откорме выбор пал на семей
ный подряд, а именно, на семью 
Виктора Осиповича Лукенцова — 
потомственных животноводов.

В состав этого небольшого се
мейного звена вошли дочь О деж 
да и сын Игорь. Жена Виктора 
Осиповича Галина Васильевна, на*

ходясь на заслуженном отдыхе, 
часто помогает но всех работах.

Эта семья взяла ив себя заботы 
нс только по уходу за телятами, 
но и производит все ремонтные 
работы. С ними заключен договор, 
определена расценка за один цент
нер привеса (26 рублей), преми
альная оплата ежеквартально л 
размере 20 процентов сверхплано
вой продукции. По итогам года 
40 процентов экономии прямых 
затрат выплачивается также чле* 
нам звена.

Нужно отмстит?», что семейный 
подряд — это обоюдно выгодная 
форма организации труда как дли 
хозяйства, гак и для членов 'теня. 
Для нас она хороша тем. что о 
течение года о этом коллективе

себестоимость центнера значитель
но ниже срелнесонкозного, а по 
лучаомме привесы — литки 

Любые вопросы решаются лег
ко, просто. Члены семейного под
рядного звена материально заин
тересованы в результатах своею 
труда, а плоды этого труда вызы
вают моральную удовлетворен, 
ность, хорошее настроение

Чюбм нс быть голословным, 
вазону их показа гели jh 12 мс 
гицеи. <.редпесугочный привес по
лучен 850 граммов. Обслуживая 
)0 процентов молодняка от обще- 
совхозною поголовья, принеси же 
подучили 15 процентов ОТ всею 
нрон (веденною в хо-шАмис 

Ооисем недавно ЦК К1Ю» при- 
нил постановление о неотложных

м ерах по новы ш ен ню  прок .нош  
тельное h i тр у д а  в сельском хг». 
зи йстие  на осноис внедрения ра
циональн ы х ф орм е го  оргашп!Ш1В1 
и хозр асчета .

Р е ш а я  з а д а ч у  новышеимм про* 
изн ол нте.ты ю сти тр уд а  в свете ло
го  п о стан овл ени и и пиля перепек, 
ш в ы  ко л л екти в н ы х форм орташь 
1.ШНМ тр у д а , в «1’ ш с и и »  в 1УИ7 

ю л у  и ы раш ин ян нс 5 0 0  голов мо
л о д н я ка  к р у п н о ю  р о т о ю  еком  
будет переведено на коллективный 
п одряд И м олочном  скотоводстве 
О р ш а д н м А  п одряд внедрен на Гб 
П р оц ен тах  е 1.1/1 а Д. It HI I ков, 

ГЛИННЫЙ юо техник ГОМ09Я 
«Россия*

([акта  «Сокольская праада»).
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Р А Н И Ц А  Д Е Й С Т В Е Н Н О С Т И
ВЫПУСК ДВЕНАДЦАТЫЙ (33)  -

: ----------------------------------------------------------------------------------------------------Отдел действенности

ПОБЛАЖКИ НЕ БУДЕТ
В кабинете второго секретаря РК КПСС Н. К. Рычкова со

стоялось заседание отдела действенности редакции «Ленинско' 
го знамени». На нем присутствовали члены отдела Э. А. Голови- 

[ на — заведующая отделом пропаганды и агитации райкома 
КПСС, В. 3. Соркин — редактор районной газеты, С. С. Про- 

I кошев — юрисконсульт Тотемского леспромхоза, П. А. Филее— 
ветеран войны и труда, а также приглашенные.

Создание отдела действенности 
продиктовала сама жизнь. Это 
требование времени. И редакция 
районной газеты, как орган рай- 
кома н райисполкома, обязана 
нести ответственность не только 
за критические материалы, но и за 
то, какие меры приняты по сле- 

; дам публикаций. Отсюда следует,
: что ни один руководитель в райо

не не имеет права замалчивать 
, критические выступления газеты.

Об этом говорил на заседании 
, второй секретарь РК КПСС Н. К. 

Рычков, об этом напоминает из
вестное постановление партии и 

: правительства.
Но странной оказалась пози- 

| ция начальника ДПМК-8 А. А. 
j Жданова, приглашенного на засе- 
; дание отдела действенности.
| — Как-то не считал нужным
I отвечать газете, — сказал Алек- 
( сандр Александрович, ничуть не 
I смущаясь. — Решение обкома 
| партии о действенности критичес- 
\ ких выступлений не видел, 
j В целях повышения ответствен- 
f ности должностных лиц к рассмо- 
\ трению писем граждан, поступаю- 
I ших в газету, периодически пу* 
[ бликуются напоминания под руб- 
[ рикой «Редакция ждет ответа». 
| Но так и не дождалась она от- 
I вета от директора совхоза «Се

вер» В. А. Воропаноеа. Валентин 
Анатольевич информирует райком 
партии и редакцию о том, что по 
критическим материалам «Сквозь 
пальцы», «На позиции выжида
ния», «Каковы условия, такова 
отдача» меры принимаются, а 
свою ошибку — не сообщать об 
этом в газету — он исправит и 
регулярно будет отвечать.

Строгим был спрос на заседа
нии отдела с председателя рай- 
спорткомитета А. В. Дудина. Что 
сделано по критическим выступ
лениям газеты? — так конкретно 
стоял вопрос. Но отвечать на не
го Александру Владимировичу 
оказалось весьма трудно. Слабо 
оживляется спортивное дело в 
районе, мало активности, инициа
тивы, организаторских действий у 
самого председателя, не оказыва
ют ему должной помощи члены 
райспорткомитета.

Отчитывалась па заседании от
дела действенности и директор 
районного Дома культуры Г. С. 
Соседская. Подготовлено не
сколько тематических программ 
дискотеки. Разработан план про
ведения вечеров для людей сред
него возраста и комплексная про
грамма конкурсных вечеров для 
молодежи, готовятся другие меро
приятия. Галина Сергеевна обрати

лась с просьбой в райком ВЛКСМ 
— помочь провести цикл вечеров- 
конкурсов для комсомольцев и 
молодежи района.

Второй секретарь райкома 
ВЛКСМ Валентина Скоморохова 
заверила, что районный комитет 
ВЛКСМ станет одним из актив
ных помощников в этом нужном 
и интересном деле.

Она снова подняла вопрос о 
безразличном отношении к орга
низации культурного и спортивно
го отдыха трудящихся, о нежела
нии помочь комитету комсомола в 
организации целенаправленного 
проведения свободного времени 
жителей города и села.

Эта тема по-прежнему будет 
подниматься на страницах нашей 
газеты, пока все руководители не 
поймут важность культурного от
дыха людей н свою непосредст
венную причастность к его орга
низации.

На первое заседание отдела 
действенности в райкоме были 
приглашены не все, кто еще за
держивает ответ на критические 
материалы газеты. Они, видимо, 
ждут своей очереди. И дождутся. 
Но хочется сказать о том, что в 
настоящее время, благодаря кон
тролю за прохождением писем и 
действием критических выступле
ний, ответственных лиц, задержи
вающих ответы, стало меньше, да 
н сами ответы — конкретнее, де
ловитее. усилилась действенность 
критики.

Будем надеяться, что все руко
водители поймут, что газета нико
му не намерена давать поблажек.

Л. ГОНЧАРОВА, 
корр. «Ленинского знамени».

ИЗМЕНЕНИЯ К ЛУЧШЕМУ
[•

Секретарь парткома колхоза 
«Никольский» А. И. Лапина в 
ответ на опубликованную в 
«Ленинском знамени» от 13 
января 1987 года заметку «В 
ожидании... «отработки», сооб
щает;

«В колхозе действительно бы
ло ослаблено внимание к моло
дежной ферме. В результате 
снизился и не отвечал требова
ниям настрой девушек на рабо
ту. Они не справлялись с по
ставленными перед ними зада
чами.

Стремясь исправить положе
ние, в последнее время руково- 
;нтелп и специалисты хозяйст
ва совместно с работниками 
райкома ВЛКСМ провели не
сколько встреч, бесед с молоды
ми животноводами. В Комсо
мольске - молодежном коллек
тиве проведено собрание, на 
котором решали, как поправить 
дела на ферме, улучшить усло
вия труда и быта. Наметили 
ряд конкретных мероприятий по 
усилению ответственности чле

нов КМК, изменению отноше
ния их к работе, повышению 
продуктивности коров.

На комсомольском собрании 
приняли также решение акти
визировать жизнь комсомоль
ской организации колхоза, кото
рую возглавил Сергей Богданов.

Вместе с десятиклассниками 
Никольской средней школы де
вушки готовят вечер встречи 
молодых животноводов. На него 
пригласим членов комсомольско- 
молодежных коллективов совхо
зов «Тотемский» и «Погорелов- 
ский».

8 февраля состоялся комсо
мольский воскресник — загото
вили для общежития, где жи
вут девушки. 50 кубометров 
дров. Заработанные средства 
пойдут на организацию вечера.

В середине февраля молодые 
доярки поедут на экскурсию в 
совхоз «Тотемский», на моло
дежную ферму.

Подбирается в коллектив мо
лодых операторов машинного

доения опытный животновод-на
ставник.

Правление колхоза, партком, 
администрация Никольской 
средней школы проводят проф
ориентационную работу с вы
пускниками десятого класса. 17 
из 28 десятиклассников остают
ся работать в колхозе «Ни
кольский», четверо — в колхо
зе «Сигнал», еще четверо — в 
колхозе «Путь к коммунизму». 
Один юноша поедет учиться в 
Вологодский молочный инсти
тут, одна девушка — в Воло
годский пединститут. На ферме 
Никола-2 из выпускников 1987 
года будет создан новый комсо
мольско-молодежный коллектив.

Партком, правление колхоза, 
комитет ВЛКСМ надеются, что 
все это послужит изменению 
положения дел на молодежной 
феоме в лучшую сторону».

От редакции. Мы благодарим 
Антонину Ивановну за конкрет
ный и обстоятельный ответ на 
критику и также надеемся, что на
меченные мероприятия помогут 
поправить дела на молодежной 
ферме, повысят ее авторитет в хо
зяйстве и тем самым снизится ост
рота кадровой проблемы в живот
новодстве колхоза «Никольский».

На контроле газеты

А ИЗ РЕЧНОГО ПОРТА-НИ  /7 - / 7 ...
В апреле прошлого года под 

рубрикой «Партийная жизнь» был 
опубликован материал председа
теля комиссии по контролю дея
тельности администрации партор
ганизации речного порта А. Сив
кова «Спустили на тормозах, или 
Почему в орсе порта Тотьма на» 
рушают правила советской торго
вли?» Автор приводит факты но- 
Ш1ЮШИХ нарушений торговли и 
коллективе орса, которые не по
лучили должной партийной оцен
ки, а коммунисты-руководители 
отделались лишь легким испугом.

13 июле на «Странице действен
ности» газета вновь вернулась к 
этому вопросу* В ответе в редак
цию говорится о том, ЧТО BHH0B’

пые наказаны в дисциплинарном 
порядке И на слова о том, какие 
меры намечены, что конкретно 
предпринимается для их профи
лактики. И самое главное — 
открытым остался вопрос о том, 
какая политическая оценка дейст
вий коммунистов, нарушивших 
правила торговли, дана на пар- 
тайном собрании, почему низка 
гласность и действенность прини
маемых решений.

В январе текущего года на ia- 
эетной полосе «Страница народ
ного контроля» появился фельетон 
«Вокруг да около торговли», где 
речь шла снова о недостатках о 
торговле орса порта Тотьма.

Публикация газетного материа

ла вызвала живой отклик у наших 
читателей. Житель города И. По
пов, в частности, с возмущением 
пишет о том, что нарушение пра
вил торговли в орсе стало чуть 
ли не «правилом», а серьезного 
наказания виновные не несут- «Вес 
безобразия в водннковскнх магази
нах прикрываются якобы благо
родной целью: выполнить план. 
Но почему должны страдать ин
тересы покупателей? — пишут чи
татели и требуют: — порок дол
жен быть наказан».

Итак, общественность возмуще
на и требует четкого ответа. Но 
из коллектива речного порта до 
сих пор ни гу-гу...

ОТДЕЛ ПИСЕМ.

♦ОТ ВОРОТ ПОВОРОТ»
«Факты подтвердились». — 

об этом пишет в ответе на 
критический материал ветерана 
войны и труда II Куканова на
чальник РПУ бытового обслу
живания В. А. Рыжов.

Заведующий мастерской по 
ремонту сложно-бытовой техни
ки предупрежден. В ателье 2- 
го разряда по пошиву и ре
монту одежды проведено со
брание с приемщиками и дис
петчерами. Всем виновным ука
зано. Диспетчер В. В. Момото- 
ва строго предупреждена.

В этом же ответе товарищ 
Рыжов «скорбно» признается, 
что в организации службы бы
та еще немало существенных 
недостатков. Имеется наруше-

перевоэке личного телевизо
ра в ателье города Тотьмы 
из поселка Еденьга». Об 
этом сообщил в газету на
чальник Тотемского сплав- 
участка П. А. Чекалев.

Начальник автотранспорт
ного предприятия В. В. Фе- 
тюкон ко только сообщает о 
том. что по материалам рей
да приняты меры, но и обра
щается от имени водителей к 
работникам ГАИ с просьбой 
ответить на ряд вопросов, ка
сающихся закона о нетрудо
вых доходах.

Его вопросы мы помеща
ем сегодня в данном матери
але и просим органы ГАИ 
дать ответ.

1. Если водитель находит
ся в рейсе, а попутно его

Газета выступила. 
Что сделано?

ние режима работы, не изжиты 
случаи нарушения сроков ис
полнения заказов и в особен
ности в ателье по пошиву и 
ремонту одежды. Много жалоб 
населения на низкое качество 
работ и культуру обслужива
ния.

Однако, начальник РГ1У не 
сообщил газете, какие сущест
венные меры принимаются для 
того, чтобы недостатки были 
изжиты, не объяснил, как пере
страивается служба быта на 
новые методы н формы тру
да, как формируется сознание 
трудящихся работать по-ново
му. Неудовлетворенная только 
констатацией фактов, газета 
ждет нового ответа от адмн. 
ннстрацин РПУ.

«ПРЕДПРИИМЧИВЫЕ»
ВОДИТЕЛИ»

Так был озаглавлен рейд, 
проведенный работниками 
ГАИ и сотрудником редак
ции, помещенный в газете 
№  9 от 22 января этого 
года.

«Ф акт использования в ли
чных целях автомашины 
УАЗ-452 водителем В. Б . Ки
рилловским обсужден на 
общем собрании коллектива 
механизаторов Еденгскнх ре
монтных мастерских. Меха
ник и диспетчер сплавного 
участка, ответственные за 
оформление путевых листов, 
предупреждены о недопуще
нии впредь подобных случа
ев.

Водитель В. Б. Кириллов- 
сний уплатил в бухгалтерию 
сплавного участка деньги за 
эксплуатацию автомашины по

просят подвезти пешеходы с 
вещами — что должен де
лать водитель? Ведь это мо
гут быть и женщины с детьми, 
и престарелые- Они скажут 
«спасибо», а водителя за это 
накажут?

2. Объясните, пожалуйста, 
такую ситуацию: два наших 
водителя находятся в Вологде. 
Зашли в магазин, одни купил 
домой продукты, другой—вод
ку. Второй наказан органами 
ГАИ за использование тран
спорта в личных целях (это 
был водитель А. Казаринов), 
хотя задержали по дороге об
ратно обоих. Почему? Разве 
это не превышение полномочий 
дорожной службой?

«ЗА
БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ — 

К ОТВЕТУ»
Директор маслозавода М. А. 

Гужов отвечает газете на кри
тический материал под таким 
заголовком, помещенный в ае- 
сятом номере от 24 января 
этого года. В коллективе про
ведено общее собрание по во
просам укрепления трудовой 
дисциплины. Кочегар Г. А. Ер
молинский обсуждался на 
расширенном заседании завод
ского комитета и комиссии по 
борьбе с пьянством. Он не 
только не получил премию, как 
было это ранее, но н оштра
фован на 30 рублей.

Администрация маслозавода 
будет постоянно проводить ме
роприятия по укреплению тру
довой дисциплины и воспита
нию работников, чтобы впредь 
подобные факты не повтора, 
лнсь.

Читателю отвечает руководитель

Заявку выполним
«При первом поступлении па 

склад оптовой базы пила 
«Дружба» будет отправлена в 
магазин деревни Успенье У.- 
Толшменского сельпо, члену- 
пайщику И. В. Полысаеву»,— 
отвечает на письмо читателя из 
В.-Толшменского сельсовета зам. 
председателя по торговле рай
потребсоюза В. В. Момотова.

На приобретение бензопил 
«Дружба» не обеспечены пока 
заявки в В.-Толшменском сель

совете два человека из очереди 
инвалидов Великой Отечествен
ной войны. По району же на 
первое января текущего года не 
удовлетворены заявки на бензо
пилы 27 работников сельского 
хозяйства, десяти инвалидов 
Великой Отечественной войны.

Тотемский райпотребсоюз 
прилагает все усилия, чтобы 
заявки населения района были 
выполнены.

Будет проведен ремонт
Письмо женщин поселка Ми

хайловна о нерегулярной рабо
те новой бани рассмотрен с вы
ездом на место вместе с на
чальником лесопункта В. А. По
ликарповым, сообщает предсе
датель профкома Тотемского 
леспромхоза А. Н. Опалихнн.

Факты, приведенные в пись
ме, подтвердились: баня работа
ет три дня в неделю, не хвата
ет воды в женском отделении.

Один из работников бани, Мо
розова, часто болеет.

Из-за недостатка рабочих 
рук в лесопункте, особенно в 
зимний период, вопрос о замене 
работника долго не решался.

По заявлению начальника ле
сопункта В. А. Поликарпова в 
летний период будет проведен 
ремонт системы обеспечения го
рючей водой в женском отделе
нии бани.
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ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

Р е й д

„За эффективный труд и здоровый быт

«Печальным днем» назвала 
член палаты представителен кон. 
гресса США Патриция Шроудер 
третье февраля, когда на полнго. 
не в американском штате Невада 
земля вздыбилась от мощного 
толчка. Соединенные Штаты про* 
извели очередной ядерный взрыв, 
25-й с момента объявления Со
ветским Союзом моратория на все 
ядерные испытания

Полтора года действия совет* 
ского моратория вселяли надеж
ду, что американская админист
рация, может быть, одумается. 
Возможно, она последует примеру 
СССР и будет сделан важный шаг 
на пути обуздания гонки ядер, 
ных вооружении. К этому призы, 
валн официальный Вашингтон го. 
сударственные и политические де- 
ятели, массовые общественные ор
ганизации разных стран, в том 
числе в самих США. По всей тер
ритории Соединенных Штатов 
проходили мощные демонстрации 
с требованием: «Хлеба, а не 
бомб!» В нижней палате конгресс 
са была внесена резолюция о пре
кращении финансирования амерн 
канских ядерных испытаний мощ
ностью сцыше одной кнлотонны, 
пока СССР продолжает соблюдать 
свой мораторий.

Однако Белый дом остался глух 
к требованиям мировой общест
венности. Новый ядерный взрыв 
под кодовым наименованием 
♦ Хейсбрук» мощностью около 20 
килотонн произведен в Неваде на 
два дня раньше, чем было запла
нировано. График изменили в по
пытке сорвать намеченную на пя
тое февраля на полигоне массо. 
вую демонстрацию протеста аме
риканских сторонников мира. Ре
зультат был прямопротивополож
ным. Демонстрации проходили 
не один, а несколько дней. В них 
участвовали восемь членов кон
гресса США, бывший министр юс
тиции Рамсей Кларк, известный

ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ
американский киноактер Мартин 
Шин.

Массовые демонстрации протес
та состоялись перед посольствами 
США в Лондоне, Париже, Афи. 
нах и других городах. В телеграм
ме на имя президента США Р. 
Рейгана совет жертв атомной бом
бардировки Нагасаки заявил: «У 
нас вызывает гнев и возмущение 
тот вызов, который США сейчас 
бросили мировому общественному 
мнению. Мы требуем прекратить 
взрывы и ликвидировать ядерное 
оружие».

Новый ядерный взрыв в Неваде 
— отражение планов Белого до
ма форсировать осуществление 
пресловутой «стратегической обо
ронной инициативы» и добиться 
военного превосходства над СССР, 
подчеркнул директор вашингтон
ского центра оборонной инфор
мации контрадмирал в отставке 
Джин Ларок. Стремление нынеш
ней администрации США к созда
нию нового оружия вновь взяло 
верх над здравым смыслом, гово
рится в заявлении, с которым вы
ступил крупный американский 
ученый и общественный деятель, 
Сопредседатель международного 
движения «Врачи мира за предот
вращение ядерной войны» Бернард 
Лаун.

Несмотря на всеобщее возму
щение в мире, официальный пред
ставитель Белого дома заявил, что 
Соединенные Штаты при любых 
обстоятельствах «будут продол
жать ядерные испытания». Он 
подчеркнул, что ядерные взрывы 
— «составная часть программы 
разработки ядерного оружия». В 
свою очередь представитель поли
гона в Неваде сообщил, что «Хей* 
сбрук» — это лишь начало «еже
годной программы, которая обыч
но включает 14—15 ядерных ис
пытаний».

Ю. УСТИМЕНКО. (ТАСС).

Статистика говорит, что боль
шинство преступлений и право
нарушений совершается лицами 
в нетрезвом состоянии. Кроме 
того, под воздействием алкого
ля утрачивается чувство ответ
ственности: совершаются прогу
лы, увеличивается брак в рабо
те, растет травматизм, портится 
государственное и общественное 
имущество.

И все же особую тревогу вы
зывает обстановка, сложившая
ся на дорогах района. В ходе

последнего трехдневного рейда, 
проведенного работниками гос- 
автоинспекцни и редакции газе
ты, выявлено повторное в те
чение года управление авто
транспортом в нетрезвом виде. 
Уголовные дела возбуждены 
против молодых водителей РПУ 
ЖКХ и совхоза «Тотемский» 
Александра Старовского и Сер
гея Кулепова.

Вечером девятого февраля 
на дороге между деревнями 
Выдрино и Глубокое автомоби
лем была сбита третьеклассни
ца Наташа Воробьева. К сожа
лению, преступника пока найти 
не удалось. На следующее утро 
неизвестно какой марки авто
мобилем был сбит пешеход в 
Тотьме.

Рейд подтвердил случаи, ког
да водители, пользуясь бескон
трольностью руководства, в ра
бочее время употребляют спирт
ное и используют транспортные 
средства в личных целях. Так, 
слесарь-водитель ЛМК треста 
« Вологдасельхозмонтаж » С, П. 
Попов, находящийся в отпуске, 
выпил за ужином водки и ре
шил продлить удовольствие: 
пришел в гараж своей организа
ции, завел служебный «Моск

вич», зная, что машина техни
чески неисправна, и отправился 
в путешествие по городу. Вско
ре ему это наскучило, и он 
бросил автомобиль возле гара
жей управления осушительных 
систем.

С похмелья пришли на рабо
ту водители ПМК-1367 Карелин 
и Акишев. А вот у Комарова 
не хватило сил побороть низ
менное желание, и он пил пря
мо в гараже.

Другой пример: В Г. Рычков

— механик райпотребсоюза воз
вращался из областного центра 
на новеньком грузовом «Моск
виче», полученном для органи
зации. По дороге он делал 
«привалы», во время которых 
обмывал новинку. Понятно, что 
к концу пути Рычков изрядно 
был «нагружен сорокаградус
ной»... В итоге оказался в мед
вытрезвителе.

Велика была тяга к спиртно
му у водителей Н. А. Беляев* 
ского из Сухонского леспромхо
за. Ф. В. Серюбнна из СПТУ- 
47, Л. В. Елисеева из район
ных электросетей, отправивших
ся на государственном тран
спорте за «зеленым змием» в 
магазин поселка Советский.

Для всех нарушителей нака
зание неотвратимо. И тем, ко
му сегодня «повезло*, вряд ли 
стоит испытывать судьбу...

Н. ВАРЗИН, 
старший инспектор дорож
но-патрульной службы,

В. КЛИМОВ, 
инспектор дорожно-пат
рульной службы.

Л. ТРУТНЕВА, 
наш корр.

=  17 февраля 1987 года

ДУРЯГИН в. в. 1
12 февраля 1987 года после & 

лезли на 57-м году жизни ско» 
чался член КПСС, главный ннж< | 
нер-эемлеустроитель Тотемског 1 
районного агропромышленное 
объединения Виталий Васильеви 
Дурягнн. (

В- В. Дурягнн родплся 21 мар 
та 1930 года а деревне Верхнс. 
Савннская Кнчменгско-Городец. 
кого района Вологодской области, * 
Свою трудовую деятельность Ви
талий Васильевич начал после - 
окончания Великоустюгского сель
скохозяйственного техникума в 
1949 году техннком-землеустрои- 
телем Вологодского областного 
управления землеустройства. С 
1955 по 1958 год работал инжеие- 
ром-эсмлеустроптелем Тотемской 
МТС, а с 1958 года старшим, 
главным инженером-эемлеустрои- 
телем инспекции по сельскому хо
зяйству Тотёмекого райнеполко. 1 
ма. Тотемокого производственно* 1 
го колхозносовхозного управле
ния, управления сельского хозяй
ства, районного агропромышлен
ного объединения.

В. В. Дурягнн всегда добросо. 
вестно относился к работе, предъ
являл высокую требовательность 
к себе, отличался скромностью н 
аккуратностью.

За добросовестный и честный 
труд тов. Дурягнн Виталий Васи, 
льевнч награжден двумя медаля. 
ми.

Дурягнн В. В. неоднократно из
бирался членом бюро первичной 
партийной организации, принимал 
активное участие в ее работе.

Светлая память о В В. Дурягн- 
не навсегда сохранится в наших 
сердцах.

Группа товарищей.

Зам. редактора 
В. К. ДУРОВ.

НЕ СТОИТ НСПЫТЫВЛ ТЬ СПЕЕТ
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ИЛ f  О ИНЫХ ЭКРЛНЛХ •  П О З Д Р А В Л Я Е М .

----- ---------- РЕКЛАМА—
ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00- 
Утренняя зарядка. Мультфильм.
7.30 — «Время». 8.05 — Музы
кальные иллюстрации к повести 
А. С. Пушкина «Метель». 8.40 — 
«Тайна синих гор». Худ. фильм. 
9.55 — Док. фильмы. 16.00 — Но
вости. 16.15 — «Делай с нами, де
лай, как мы, делай лучше нас».
17.15 — Новости. 17.20 — «Зве
здные войны — обман и обольще
ние Америки». 17.50 — Концерт.
18.15 — «Трезвость — норма жи
зни». 18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — «Мир планете Земля». 
Концерт. 21.00 — «Время».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.13 
— «Красноярск». Док. фильм. 
8.35 — 11,55 — Учебная програм
ма. 12.25 — Лыжный спорт. Чем
пионат мира. 14.45 — Поэтический 
вернисаж Э. Межелайтиса. 18.00— 
Новости. 18.15 — Областное те
левидение. Великоустюгскнй сов
хоз-техникум. Фоторепортаж.
«Сельский экран». «Хозяйствуем 
по-новому». Грязовецкнй завод 
сухого обезжиренного молока. 
18.50 — Реклама. 18.55 — Спор
тивная программа. 21.00 — «Вре
мя». 21.40 — «Вас ожидает граж
данка Никанорова». Худ. фильм. 

СРЕДА, 18 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00- 

Утренняя зарядка. Мультфильм-
7.30 — «Время». 8.05 — «Ребятам 
о зверятах». 8.35 — Премьера до
кументальною фильма «Батя».
9.00 — «Вас ожидает гражданка 
Никанорова». Худ. фильм. 16.00— 
Новости. 16.15 — Поет заслужен
ная артистка Молдавской ССР С. 
Стреэева. 16.45 — Премьера науч
но-популярного фильма «Живая 
пустыня». 17.10 — «За словом — 
дело». 17.55 — «Родники». 18.25
— «Если хочешь быть здоров». 
Передача 1-я. «Что такое стресс?». 
18.40 — «Сегодня в мире». 16.50
— «Университет сельскохозяйст
венных знаний». 19.40 — Премье

ра док. фильма «Предупрежде
ние». О событиях на Чернобыль, 
ской АЭС н о мерах по ликвида
ции аварии. 21.00 — «Время». 

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— «Джемма». Документальный 
фильм. 8.35 — 11.40 — Учебная 
программа. 12.00 — А. Яшин. По 
страницам произведений. 12.55 — 
Лыжный спорт. Чемпионат мира.
18.15 — «Для всех н для каж
дого». 18.45 — Областное телеви
дение. «По земле Вологодской» — 
информационная программа. 19.15 
—«Из сокровищницы мировой му
зыкальной культуры». 19.50 — 
«Выгодная ли культура рожь?». 
Научно-популярный фильм. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — Лыжный спорт. Чемпио
нат мира. 21.00 — «Время». 21.40
— «Крепостная актриса». Художе
ственный фильм.

ЧЕТВЕРГ, 19 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00— 

Утренняя зарядка. Мультфильм.
7.30 — «Время». 8.05 — «Мир и 
молодежь». 8.40 — «В мире жи
вотных». 9.40 — Мультфильмы.
16.00 — Новости. 16.15 — «Пере
стройка: опыт п проблемы». Док. 
фильмы. 17.00 — Мультфильм. 
17.10 — Новости. 17.16 —«Здрав
ствуй, музыка!». Выступление ан
самбля скрипачей. 17.45 — «Фин
ляндия сегодня». Путевые заметки.
18.15 — «Михаил Иванович Кали
нин». Док. фильм нз цикла «Они 
были первыми». 19.15 — «Резо
нанс». «За мир и безопасность в 
Азии». 21.00 — «Время». 21.40 — 
Премьера худ. фильма «Он, ома 
и дети». 22.55 — «Сегодня в ми
ре». 23.10—Концерт.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— «Сохранить для потомков». На
учно-популярный фильм. 8.35 —
12.30 — Учебная программа. 12.65
— Лыжный спорт. Чемпионат ми

ра. 18.00 — Новости. 18.15 — Об
ластное телевидение. Док. фильм. 
19.20 — Баскетбол. 20.00 —«Спо
койной ночи, малыши!». 20.15 — 
Ритмическая гимнастика. 20.45 — 
Премьера док. фильма «С думой 
о хлебе». 21.00 — «Время». 21.40
— «На карнавал, на карнавал». 
Музыкальная передача.

ПЯТНИЦА, 20 ФЕВРАЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7-00— 

Утренняя зарядка. Мультфильм.
7.30 — «Время». 8.05 — «Песни 
родного края». Концерт. 8.35 — 
Премьера научно-популярного 
фильма «Секреты природы». 8.50 
«Он, она н дети». Худ. фильм.
16.00 — Новости. 16.15 — «Герои 
С. Михалкова на экране». «Сом* 
бреро». 17.20 — Новости. 17.25 — 
«Русская речь». 17.65 —«...До ше
стнадцати и старше». 18.30 — «Ес
ли хочешь быть здоров». Переда
ча 2-я. «Биоритмы». 18.45 — «Се* 
годня в мире». 18.55 — Премьера 
док. фильма «Несколько интер
вью по профсоюзным вопросам». 
19.55 — Премьера художественно
го фильма «При открытых две
рях». 1-я серия. 21.00 — «Время». 
21,40 — «При открытых дверях». 
Худ. фильм. 2-я серия. 22.45 — 
«Сегодня в мире». 23.00 — «Пест
рый котел». Эстрадная передача 
из ГДР.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 14.50
— «Русское искусство нача
ла XX века». Мир Ефима Честня- 
кова. 18.00 — Новости. 18.15 — 
Областное телевидение. Докумен
тальный фильм. «По земле Воло
годской» — информационная про
грамма. 19,00 — «Сельский час».
20.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!». 20.15 — Лыжный спорт. 
Чемпионат мира. Прыжки с трам
плина. 21.00 — «Время». 21.40 — 
«Фестивали... конкурсы... концер
ты».

пос. Камчуга,
ЛАВРОВУ

Василию Николаевичу' 
Поздравляем с днем рождения. 

Желаем крепкого здоровья н все. 
го самого нанлучшего.

Друзья.

КИНОТЕАТР
«ОКТЯБРЬ»

БОЛЬШОВ ЗАЛ
17 февраля — цветной художе

ственный фильм «Сыщик». Сеан
сы: в 16 (детский), 18-30, 21-10.

18—19 февраля —новый цветной 
художественный фильм «Тема». 
(Зрители до 16 лет не допуска
ются). Сеансы: в 17, 19 (удл.),
21- 10.

МАЛЫЙ з а л
17 февраля — художественный 

фильм «Двойной обгон». Сеансы: 
в 17, 19 (удл.), 21-10-

18—19 февраля — художест- 
венный фильм «Лунная радуга». 
Сеансы: в 17, 19 (удл ), 21-10.

Тотемская киносеть приглашает 
юношей и девушек, желающих 
получить профессию киномехани
ка, на учебу в город Вологду с 
23 марта по 25 апреля 1987 го
да. За справками обращаться н 
дирекцию киносети. Телефоны: 

2-21-73, 2-11-01, 2-21-75.

пос. Крутая Осыпь, 
КОНЕВОЙ Лидин Васильевне. 
Дорогая наша мамочка! Поэд- 

равляем тебя с 50-летнем. Жела
ем крепкого здоровья, счастья* 
успехов о работе.

Ирина, Галя, Алена, Сережа.

Тотемский филиал объединения 
«Вологдахимлес» закупает у насе
ления района еловую серку по 
цене 40 копеек за килограмм. Об 
условиях заготовки и закупки 
справляться в конторе филиала.

Садоводческое товарищество 
«Черемушки» сообщает, что на 
дачном поселке «Черемушки» 
дороги расчищены. Дачники мо
гут завозить все необходи
мое. Весной дороги будут за
крыты.

Администрация.

Правление и профком кол
хоза «Путь к коммунизму» 
выражают глубокое соболез
нование Мелеховой Валенти
не Николаевне, Мелехову 
Николаю Николаевичу и Ме
лехову Геннадию Николаеви
чу по поводу безвременной 
смерти мужа и отца 

МЕЛЕХОВА 
Николая Ивановичи,

Ппста пыходит по шорником, 
четиергом н суббот им
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Я р м а р к а
Уважаемые покупатели! Приглашаем вас на тор

говую ярмарку, которая проводится 22 февраля с 11 
часов на городской площади. Здесь вы сможете ку
пить промышленные и продовольственные товары, 
подарки для мужчин, книги. В ярмарке примут учас
тие все торгующие организации района и районное 
производственное управление бытового обслужива
ния. Будут работать выездные буфеты.


